

PRESSEINFORMATION

JobRad-Mitarbeiter erradeln 20.000 € für den guten Zweck

Beim ersten Freiburger Stadtradeln hat das Team des Dienstradanbieters JobRad in drei Wochen fast 40.000 Kilometer zurückgelegt. Für jeden gefahrenen Kilometer spendet JobRad 50 Cent. Die gesammelte Spendensumme kommt zwei Organisationen zugute, die sich fürs Radfahren auf der ganzen Welt und in jedem Alter einsetzen.

Freiburg, 6. August 2021 6.500 Freiburgerinnen und Freiburger traten beim ersten Stadtradeln für mehr Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität kräftig in die Pedale. In den drei Wochen der Aktion haben dabei 460 teilnehmende Teams insgesamt über eine Million Kilometer zurückgelegt – und damit rein rechnerisch 30 Mal die Erde umrundet. Auch ein Team des Dienstradanbieters JobRad ging beim Stadtradeln an den Start und machte gemeinsam fast 40.000 Kilometer Strecke. In der Gesamtwertung des Freiburger Stadtradelns belegt das JobRad-Team damit den vierten Platz hinter den Teams des Universitätsklinikums, der Stadtverwaltung und der Interessengemeinschaft Umweltfreundlich-zum-Betrieb.

Für jeden vom eigenen Team geradelten Kilometer spendet JobRad 50 Cent für einen guten Fahrrad-Zweck: Die erradelten 20.000 € gehen nun zu gleichen Teilen an die international tätige Hilfsorganisation [World Bicycle Relief](#) und die Initiative [Radeln ohne Alter](#).

Als lokaler Sponsor der Freiburger Stadtradeln-Aktion stiftet JobRad außerdem zwei Hauptpreise an zufällig ausgewählte Radlerinnen und Radler, die diese bei der offiziellen Preisverleihung im Rathaus Freiburg erhalten. Weitere attraktive Preise werden von der Stadt Freiburg nach Ende der Aktion an Einzelpersonen und Teams verlost. „Wir freuen uns, dass das erste Freiburger Stadtradeln ein voller Erfolg war und unser Engagement vielleicht den ein oder anderen dazu motiviert hat, häufiger aufs Rad zu steigen“, erklärt JobRad-Geschäftsführer Matthias Wegner.

Über JobRad®

Die JobRad GmbH ist Marktführer im Dienstradleasing und bringt seit mehr als zehn Jahren Menschen aufs Rad. Als Mobilitätsdienstleister organisiert JobRad mit einer digitalen Portallösung unkompliziert und kostenneutral die Dienstradüberlassung zwischen Arbeitgebern und Mitarbeitern: Angestellte suchen sich ihr Wunschrad beim Fachhändler oder online aus – alle Hersteller und Marken sind möglich. Der Arbeitgeber least das Dienstrad und überlässt es dem Mitarbeiter zur beruflichen und privaten Nutzung. Bezieht der Mitarbeiter das Fahrrad oder E-Bike per Gehaltsumwandlung, profitiert er von einer steuerlichen Förderung ([0,25 %-Regel](#)) und spart gegenüber einem herkömmlichen Kauf bis zu 40 Prozent. Ein arbeitgeberfinanziertes JobRad ist für den Mitarbeiter sogar kosten- und steuerfrei. Über 40.000 Arbeitgeber mit mehr als 4 Millionen Beschäftigten – zum Beispiel Bosch, SAP und Deutsche Bahn – setzen bereits auf JobRad als nachhaltiges Mobilitätskonzept, das Talente anzieht, Mitarbeiter fit hält und die Umwelt schützt.

Veröffentlichung honorarfrei. Weitere Presseinformationen, Hintergrundtexte und Bilder zu JobRad finden Sie unter: www.jobrad.org/presse.



www.jobrad.org



KONTAKT

Lara Burger | Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 0761 205515-403 | lara.burger@jobrad.org | www.jobrad.org/presse

JobRad GmbH | Heinrich-von-Stephan-Straße 13 | 79100 Freiburg